



開物成務

安全・安心な学校生活を送るために

4月9日(木)「市長メッセージ」を配付いたしました。配付する際には、担任より学年に応じた話をしてはいますが、校長からも朝の時間に、放送を使用して話をいたしました。その内容を紹介します。

全校生のみなさん、おはようございます。

校長先生から、大切なお話がありますので活動を止めて聞いてください。

昨日の給食の時間、皆さんの様子を見に行きました。調理員さんが作ってくださったおいしい給食を、お話をしないで静かに食べていましたね。給食の時間は、「お話をしないで、静かに食べる」という今の約束を守れているなと思い感心しました。

皆さんが知っているように、今、新型コロナウイルスへの対策をみんなで行っていかねばなりません。

手洗いを忘れずにしっかりできていますか。咳エチケットは守れていますか。自分の健康は自分で守ること、みんなの健康をみんなで守ることが大切です。このことは、今日、皆さんに配られます「郡山市長さんからのメッセージ」にも書かれています。みんなで気をつけて楽しく学校生活を送れるようにしましょう。

最後にお願いしたいことがあります。中には、喘息や花粉症で、咳やくしゃみが出てしまう人がいます。そのことを分かってあげてください。辛い思いをする人がいてはいけません。もう、気をつけていますよという人がいたら、それは素晴らしいことです。ありがとう。

最後に先生方へお願いです。本日、4枚綴りの市長メッセージが配付されます。学年に応じて触れていただければと思います。よろしく願いいたします。(文中の「今日」「本日」は、4月9日を指します。)

【先生方奮闘しています！】

新型コロナウイルス対応のため、先生方は奮闘しています。教育活動の工夫にはじまり、換気や放課後の消毒等、子どもたちのためにがんばっています。

☆ 新しい学年がスタートし、子どもたちの生き生きとした姿、がんばる姿を見ることができました。子どもたちは、疲れもあると思います。今週末、不要不急の外出は控えていただき、まずは体を休ませてください。また、出かけられる際には、マスクの着用、手洗い等の予防策をとっていただくようお願いいたします。